

NEWS

Persit Kodim Magelang Gelar Pengajian dan Halal Bihalal

Rony - MAGELANG.NEWS.OR.ID

May 11, 2023 - 11:10



Dandim saat memberi sambutan dalam rangka halal bihalal anggota Persit KCK Ranting XXV Kodim Magelang

MAGELANG - Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/Magelang menggelar Halal Bihalal Hari Raya Idul Fitri 1444 H hari ini bertempat di Gedung Prajurit Makodim Jl. RST, No. 1, Kelurahan Potrobangsari, Kecamatan Magelang Utara, Kota Magelang. Kamis (11/05/2023).

Halal bihalal dilaksanakan sebagai bentuk upaya mempererat silaturahmi antara Ketua dan pengurus serta anggota persit.



Hadir dalam acara tersebut Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si, Pasipers Kapten Caj Budi Krismanto, Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/Magelang beserta pengurus dan anggota Persit.

Dalam sambutannya Dandim yang juga selaku Pembina Persit Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si, mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 Hijriah, minal aidzin wal faidzin mohon maaf lahir dan batin kepada seluruh anggota Persit.

Menurutnya, halal bihalal merupakan momentum yang sangat baik untuk saling memaafkan, karena kita sebagai manusia biasa pasti pernah berbuat kesalahan dan kekhilafan, baik itu disengaja maupun tidak disengaja.

"Selamat Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1444 Hijriah. Mohon maaf lahir dan batin. Semoga amal ibadah dan puasa yang telah kita laksanakan di bulan suci Ramadhan yang lalu diterima oleh Allah SWT," tuturnya.

Orang nomor satu di Kodim 0705/Magelang tersebut juga berharap, momentum lebaran yang baru saja dilalui, dapat semakin meningkatkan semangat dan spirit dalam bekerja, agar kedepan menjadi lebih baik lagi.



Sementara itu dalam tausiyahnya, Nyai Himawati Arifin menyampaikan, halal bihalal atau saling memaafkan merupakan tuntunan yang dianjurkan oleh Nabi besar Muhammad SAW.

"Dengan halal bihalal bisa mempererat silaturahmi dan kekeluargaan. Sebagai umat muslim kita diwajibkan untuk menjaga hubungan yang baik dengan saling bersilaturahmi," ucapnya.

Nyai Himawati menambahkan, dengan halal bihalal kita bisa saling memaafkan semua khilaf dan kesalahan baik yang kita sadari, kita sengaja maupun yang tidak kita sengaja.

Bahkan kesalahan yang menurut kita tidak menyakiti orang lain namun di mata Allah kita tidak tahu, sehingga dengan halal bihalal diharapkan dapat menghapuskan setiap kesalahan kita dengan sesama manusia.

Setelah melakukan puasa selama sebulan penuh, melaksanakan sholat tarawih, witr, tadarus dan membayar zakat fitrah serta melaksanakan sholat ied dan dilanjutkan dengan halal bihalal semoga kita bisa kembali fitri.

"Sehingga kita dapat memulai kehidupan dengan hari-hari yang lebih baik dan menjadi pribadi yang lebih baik lagi di masa depan," pungkas Nyai Himawati yang juga pengasuh PP Mambaul Huda, Soroyudan, Mertoyudan tersebut.



Acara dilanjutkan bersalam-salaman dan foto bersama.

Pen0705/Magelang